

新型コロナウイルス感染症に関する市長メッセージ

新型コロナウイルス感染防止に努めていただいております市民の皆様、ありがとうございます。

特に、釧路管内の感染症指定病院として治療にあたっていただいております市立釧路総合病院の医師・医療スタッフ、北海道釧路保健所の皆様、さまざまな場面でお力添えをいただいております釧路市医師会をはじめとする市内医療関係者の皆様に市民を代表して深甚なる敬意と感謝を申し上げます。

併せて、常に重症化の危険性を有しております高齢者施設や介護施設で勤務されている皆様方におかれましても、日々緊張感のある中でお勤めされておりますことに心から敬服の意を表すところです。

市としても市民生活・企業活動・暮らしを守る医療機能の維持・確保を最優先に掲げて新型コロナウイルス感染防止対策に取り組んでおります。

国においては連休中も含めた緊急事態宣言後の全国での感染防止対策の結果・感染状況を踏まえて5月7日(木)以降の対策を検討するとしております。併せて、この大型連休中の感染拡大を最大の危機として、広く国民一人ひとりに行動自粛を呼び掛けております。私からも市民の皆様をお願い申し上げます。この難局を乗り越えるためにご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルスは、世界や日本でいかなる対応を取っても世の中から消えて無くなることはないのが現実です。

しかし、感染を防止することは私たち一人ひとりの意識や行動で実現できます。

今、市民の皆様一人ひとりが「自分は未だ感染していない。うつされないように気を付けよう！」という個々の意識を「自分は既に新型コロナウイルスに感染しているかもしれない。周りの人にうつさぬよう行動しよう！」という他人に配慮する意識につなげ、連帯感を高めていくことが重要です。

改めて手洗いの励行やせきエチケットなどの基本的な感染予防の徹底をしていただき、「換気の悪い密閉空間」「多数が集まる密集場所」「間近で会話や発声をする密接場面」の「3密」を排除する取り組みの徹底をお願い申し上げます。

市といたしましては、今後も国の動向を注視し、北海道と連携して全力で対策に取り組むとともに、市民の皆様へ適切な情報発信に努めてまいります。

感染状況は刻一刻と変化を続けますが、市民の皆様におかれましては、正しい情報に基づき冷静な行動をお願い申し上げます。

釧路市長 蝦名 大也